

AL ENEMIGO...NI AGUA

El pasado 31 de marzo el banco dejó de abonar los gastos de adquisición de agua embotellada. Pues eso, que al enemigo, ni agua.



Eso sí, **BBVA nos facilita una bonita botella** amparados en la sostenibilidad **pero, ¿Alguien ha pensado en cómo y dónde las rellenamos? ¿Es potable el agua tras circular por unas instalaciones sin mantenimiento alguno? ¿Qué garantía higiénica tenemos al tener que rellenar las botellas en lavabos o piletas?** Hay quienes regalan envases pero a **CCOO nos importa el contenido.**

Una acción de estas características requiere de un estudio previo que, en este caso, NO ha existido, al menos **desde** la perspectiva de **Salud Laboral** y en el que el **Servicio de Prevención** tendría mucho que decir al respecto, pero **no dice nada.**

Se disfraza de sostenibilidad lo que **en realidad es simple y llanamente un ahorro de costes, que vuelve a recaer** sobre los mismos, la castigada plantilla del inframundo, es decir, **la Red de Oficinas, Edificios de Banca Comercial y BEC.**



Desde **CCOO**, rechazamos esta decisión unilateral y **exigimos al banco que restablezca el derecho al abono de los gastos por adquisición de agua embotellada. Es un deber del banco dotar de agua potable a los centros de trabajo y garantizar su salubridad. CCOO** estamos más que **comprometidos con la sostenibilidad, pero NO a costa de la salud de las personas.**



CCOO, el sindicato útil y eficaz que defiende tus intereses